

Portaviones Argentino Alerta por Maniobras Británicas

Buenos Aires, 8 marzo (EFE).— El portaviones "25 de Mayo", buque insignia de la flota de mar argentina, se encuentra preparado para entrar en acción como consecuencia de las maniobras británicas en las islas Malvinas, informaron hoy fuentes navales.

Según las fuentes, el portaviones "25 de Mayo" se "encuentra alistado" con aviones de combate a reacción, de reconocimiento y helicópteros, para entrar en acción en caso de que sea necesario.

El "25 de Mayo" portaba aviones subsónicos a reacción Douglas A4-c durante la guerra de las Malvinas en 1982, y por eso no pudo enfrentarse a la fuerza británica.

Posteriormente, su plataforma de

despegue fue acondicionada y ahora transporta los supersónicos aviones franceses "Super Etendard", que disparan cohetes "Exocet".

El Ministro argentino de Defensa, Horacio Jaunarena, envió hoy un mensaje a todas las unidades de las fuerzas armadas en el sur de Argentina, en el que califica de "clara provocación" la decisión británica de realizar maniobras militares en el Atlántico sur.

El mensaje señala que la renuncia del Reino Unido a negociar y la organización de actos como los ejercicios militares denunciados, "no hacen otra cosa que demostrar la falta de derechos que le asiste para

—Favor pase a la página 31.



SE FRUSTRA ATENTADO. Gibraltar, marzo 8. Miembros del Ejército británico realizan un cambio de guardia frente a la residencia del gobernador de Gibraltar, hoy, tres miembros del Ejército Republicano Irlandés (IRA), murieron aquí el domingo, cuando trataban de realizar un atentado dinamitero. (Cable-foto AP).

Ordenan Mayor Protección para el Canal de Panamá

BALBOA, Panamá, marzo 8 (UPI).— El administrador de la Comisión del Canal de Panamá, Dennis P. McAuliffe, dijo que ha ordenado una mayor protección de la estratégica vía, pero negó que el tránsito de barcos haya sido afectado por la reciente agitación política.

"Hemos aumentado la protección cuanto era necesario", indicó McAuliffe en una con-

ferencia informativa en el edificio de la Comisión, que desde una colina en el límite de la ciudad domina la entrada al canal desde el Pacífico.

McAuliffe, en su primera rueda periodística dijo que desde el comienzo de la crisis política de Panamá, se refirió a la creciente preocupación de cómo pudieran afectar al

—Favor pase a la página 19.

Oposición Responabiliza a Sandinistas por Disturbios

MANAGUA, marzo 8 (AP).— La Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN), principal grupo opositor del país, responsabilizó hoy al presidente Daniel Ortega Saavedra y al directorio del Frente Sandinista de Liberación Nacional de los incidentes que ocurrieron el 7 en la ciudad de Masaya.

Grupos sandinistas

de choque arremetieron con piedras y palos contra una manifestación opositora en la ciudad de Masaya, a 28 kilómetros al este de aquí, con un saldo de 27 heridos y golpeados, 11 desaparecidos que no han regresado a sus hogares, un vehículo destruido y 12 dañados, según un recuento

—Favor pase a la página 21.



ATACAN CONSULADO. Londres, marzo 8. Eduardo Arango, Cónsul General de Panamá en Londres, observa los daños al edificio del consulado, ocasionados cuando individuos de una compañía privada de seguridad rompieron las puertas de vidrio con un vehículo. (Cable-foto AP).

Reserva de Divisas L.A. Mejora en 1987 Dice FMI

WASHINGTON, marzo 8 (EFE).— La cartera de reservas internacionales de las naciones latinoamericanas mejoró ligeramente el año pasado y

Japón se situó a la cabeza de la lista de países incluidos en un informe del Fondo Monetario Internacional (FMI).

Los datos están expresados en Derechos Especiales de Giro (DEG), una cesta de divisas que hacen el promedio del valor de la moneda nominal que emplea el FMI, cuya equivalencia en

—Favor pase a la página 33.

Pdte. Alan García Impondrá Nuevas Medidas Económicas

LIMA, marzo 8 (UPI).— El Presidente Alan García dirigirá esta noche un mensaje a sus compatriotas en el que se cree lanzará el mayor plan de ajus-

te económico de su gobierno de 32 meses.

Opositores, analistas y medios informativos locales adelantaron

—Favor pase a la página 16.

Resumen mundial

Liberan a Británico y Sirio Tras 5 Días de Secuestro en Belrut

BEIRUT, marzo 8 (AP).— Un británico y su adjunto sirio fueron liberados hoy después de permanecer secuestrados cinco días en el sur de el Líbano, dijo el dirigente musulmán Sunni Mustafá Saad, cuya milicia controla la ciudad portuaria de Saída en el sur del país. Fueron capturados el jueves en el campo de refugiados palestinos Ein El-Hilweh de Saída.

"Fueron liberados y me han sido entregados", dijo Saad. "Están en mi casa ahora y su estado de salud es bueno", añadió para referirse al británico Peter Coleridge, de 44 años, coordinador para el Medio Oriente de la agencia de socorro Oxfam de su país, y a Omar Traboulsi, sirio de 31 años que es el representante de esa agencia en el Líbano.



Peter Coleridge

Laboristas Exigen a Shamir Decidir Sobre Plan de Paz E.U.



Shimon Peres.

JERUSALEN, marzo 8 (EFE).— El Ministro de Asuntos Exteriores de Israel, Shimon Peres, y sus colegas del bloque laborista exigirán hoy en el gabinete de "Unión Nacional" que el Primer Ministro, Isaac Shamir, someta a votación el plan de paz estadounidense.

Por su parte, Shamir se propone hacerlo sólo después de su regreso de su visita oficial a

—Favor pase a la página 31.



ANUNCIA POSIBLE INVASION. Ciudad de Panamá, marzo 8. El Cancellor Jorge Abadía Arias anuncia en conferencia informativa, que las prácticas militares estadounidenses en el Canal de Panamá son un preludio a una posible invasión. (Cable-foto AP).

E.U. Congelará Pagos por Uso de Canal Panameño

WASHINGTON, marzo 8 (DPA).— Estados Unidos podrían no entregar los pagos por el uso del Canal de Panamá para presionar al hombre fuerte del país, general Antonio Noriega, reportó hoy en Washington el vocero del Ministerio norteamericano del Exterior, Charles Redmann.

Agregó que el gobierno norteamericano contempla la posibilidad de parar el pago de los derechos y "congelarlos" en una cuenta corriente.

En una declaración preparada, el vocero subrayó que Washington

continuará cumpliendo sus obligaciones del tratado sobre el Canal de Panamá y volverá a cooperar con las Fuerzas Armadas panameñas ...

... Cuando en ese país se restablezca el poder civil y la democracia constitucional".

Según Redman, EE.UU. no se siente "aislado" porque es hasta ahora el único país que sigue reconociendo al gobierno de Delvalle (depuesto) como la única representación legal del país, también formalmente.